

SOLUCIÓN DEL TALLER

1. Responda:

1. ¿Qué se puede entender por vida buena?
2. ¿Qué papel cumple la responsabilidad en las actuaciones individuales?
3. ¿Qué se entiende por libertad individual?
4. ¿La libertad individual tiene límites?,
5. ¿Sí o no por qué?
6. ¿Por qué se afirma que la libertad es la clave fundamental de la ética?

1. Por buena vida se entiende ser feliz, ya que todos tenemos la posibilidad de elegir como vivir nuestra vida, porque todos somos libres y podemos tomar decisiones ya sea que nos convengan, con la libertad tenemos la posibilidad de elegir entre varias opciones que nos beneficien.

2., Al poder elegir y tomar decisiones tenemos que pensar en la moral ya que no es bueno que al tomar alguna decisión pasemos por encima de las personas humillándolas, eso no nos daría una vida feliz, nos dice que tenemos que ponernos en los zapatos de los otros.

3. Por libertad individual yo lo entiendo como tomar decisiones solo o que me convenga solo a mí y como decía en el texto pasando por encima de otras personas por que me beneficia.

4. Yo creo que no tiene límites, porque si a esa persona le gusta y no le importa pasar por encima de los demás, solo por tomar una decisión que le beneficia a esa persona, no tendría límites al decidir.

6. Porque con la libertad tenemos la posibilidad de poder elegir cierta parte de nuestra vida y de nuestros actos, sin la libertad no seríamos capaces de tener una ética porque no seríamos libres de decidir y no seríamos responsables de nuestros actos.

7. Explique con sus propias palabras cada una de las frases subrayadas en el párrafo anterior. Mínimo 5 renglones por cada frase.

El hombre debe reflexionar para construir su vida según unos valores.

Si nosotros reflexionamos sobre nuestros actos no pasaríamos por encima de nadie ya que al reflexionar pensaríamos en las otras personas o también al hacer algún acto pensar en no lastimar ningún animal o dañar o contaminar la naturaleza y pensamos que estos actos nos benefician, pero tengo que pasar por encima de otra persona y no lo hago, yo creo que hay estamos aplicando los valores que nos han enseñado, respetando, valorando a la otra persona o al animal o naturaleza.

la felicidad es el resultado de una conquista primero sobre él mismo y luego sobre un mundo

Estoy de acuerdo con esta frase, es como la frase que dice que para cambiar al mundo primero tenemos que cambiar nosotros, yo creo que es parecida, tenemos que vernos primero nosotros reflexionar acerca de nosotros, de nuestros actos, de

nuestra forma de ser, para poder después cambiar a otras personas, o cambiar las cosas que nos rodean y las cosas puedan ser diferentes.